

Ressort: Entertainment

Beatsteaks-Sänger: "Die Beastie Boys sind meine Orientierungsband"

Berlin, 02.10.2017, 14:21 Uhr

GDN - Beatsteaks-Frontmann Arnim Teutoburg-Weiß sieht in den Beastie Boys ein Vorbild. "Die Beastie Boys sind meine Orientierungsband", sagte der Sänger dem Magazin "Neon" und fügte hinzu: "Wenn ich auf Bandfotos oder Videos von uns schaue, sehe ich immer den Beastie-Boys-Fan in mir."

Vor allem die Freiheit und Unberechenbarkeit des Hip-Hop-Trios aus den Neunzigern haben die Beatsteaks inspiriert: "Auch wir spielen nach unseren Regeln", sagte Teutoburg-Weiß dem Magazin. "Einfach hat es die Plattenfirma mit uns nicht." Dabei stelle er immer wieder heraus: "Ich habe nie Hits gemacht, sondern einfach nur Musik."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-95480/beatsteaks-saenger-die-beastie-boys-sind-meine-orientierungsband.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619